
REQUERIMENTO 
 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto
Plenário, na forma regimental, seja
expedido ofício ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Municipal de Santo André,
solicitando-lhe nos termos dos incisos
XVII e XXVIII, do Artigo 58 da Lei
Orgânica do Município, informações,
quanto a previsão de início e término da
manutenção da Praça das Crianças, no
Bairro Cidade São Jorge.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido douto Plenário,  na forma regimental,  seja
expedido ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando-lhe
nos  termos  dos  incisos  XVII  e  XXVIII,  do  Artigo  58  da  Lei  Orgânica  do  Município,
informações, quanto a previsão de início e término da manutenção da Praça das Crianças, 
no Bairro Cidade São Jorge.
 

JUSTIFICAMOS a presente propositura, observando que a Praça das Crianças
é um importante espaço de lazer para os moradores do bairro, que nele encontram os
equipamentos necessários à prática de diversos esportes. Entre outros dispositivos que
podem ser  mencionados,  destaca-se a presença de três quadras,  duas destinadas às
partidas de futebol e uma às de basquete. Nas primeiras, os munícipes relatam ter havido a
inutilização, devido ao intenso uso por tempo prolongado, das redes que aos gols servem de
anteparo, sendo, portanto, necessária sua troca por um novo equipamento que, colocado no
lugar do velho, possa tornar o desenrolar do jogo menos sujeito às interrupções dos lances
que costumam caracterizá-lo.
 

As  telas  instaladas  no  entorno  das  quadras  também  reclamam  sua
substituição. Velhas e desgastadas, perderam sua utilidade, não conseguindo mais servir de
anteparo capaz de amortecer e reduzir o alcance das bolas que, disputadas nos lances
característicos dos jogos de futebol, tendem a continuar seu movimento, ultrapassando os
limites que circunscrevem as dimensões das quadras. É fácil perceber que a ausência desse
dispositivo torna mais dificultoso o andamento do jogo,  o qual  passa a estar  sujeito  a
interrupções mais prolongadas. Além disso, cabe assinalar o risco de acidentes, pois há
trânsito no entorno da praça, e o movimento de veículos e transeuntes pode ser subitamente
interceptado por alguém que saia no encalço da bola extraviada devido à falta das telas.
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O gramado sintético,  que deveria ser um meio a possibilitar  e favorecer o
andamento do jogo, estando mal fixado e ajustado ao solo, termina por se transformar em
verdadeiro obstáculo, impedindo que ele venha a transcorrer interrupções cuja frequência
termina por descaracterizá-lo e inviabilizá-lo.
 

O portão que leva para as quadras caiu e foi levado por andarilhos. 
 

Os brinquedos do parque e aparelhos de ginástica carecem de manutenção
urgente. 
 

A praça precisa de mais lixeiras. 
 
 
 

Diante exposto, gostaríamos de ter as seguintes informações: 
 
 
 

  Qual data  prevista para início e término  da manutenção da praça?
 
 
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 29 de outubro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Zóio 
VEREADOR 
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